



Yves LOUBERE 78^{ème} Président

Année Rotarienne 2020-2021



Président élu	Jean-Louis BAILLY
Président sortant	Lucien CAPDECOMME
Secrétaire	Alain BELAUBE
Trésorier	François PEDGES
Protocole	Patrick PELLETIER



Bulletin 25 du 1^{er} avril 2021

Le président a ouvert la séance en rappelant la réunion statutaire de samedi dernier, chez notre ami Jean-Philippe qui nous a particulièrement bien reçus. Les 11 membres présents l'en remercient sincèrement, ainsi que son épouse.

Alain Pujol a ensuite fait la synthèse des réponses au questionnaire qu'il nous avait proposé sur notre perception du Rotary et nos propositions d'évolution.

1/ Quelle vision du club ?

Bonne vision mais attention à l'autosatisfaction. Mieux valoriser nos actions. Faire un sondage auprès des non rotariens sur leur vision de notre mouvement,

2/ Quelle stratégie sur plusieurs années ?

La stratégie actuelle convient pour l'ensemble des réponses avec qq suggestions :

1. identifier les besoins avant le début de l'année rotarienne
2. mettre en place un plan tri-annuel (numérique + partenariat ouvert)
3. impliquer les membres les moins engagés et travailler en équipe
4. privilégier un recrutement de jeunes et d'actifs
5. mener des actions plus rémunératrices et plus locales

3/ le virage numérique

INCONTOURNABLE en s'appuyant sur les compétences internes pour former les membres à l'utilisation de l'outil numérique.

Se donner les moyens pour une alternance Zoom / présentiel

4/ Pertinence des changements mis en place



Oui, les changements sont positifs, amélioration de la qualité des réunions, bonne pratique de l'alternance distanciel / présentiel.

5/ Image à l'interne et à l'externe

Pour tous, bonne image du club à l'interne

A l'externe : pour certains, l'image ne change pas ou est inexistante ou souffre des préjugés élitistes nuisibles à notre image.

Pour d'autres, on pourrait mieux faire en se faisant connaître sur le plan local et en exploitant le bon travail fait sur le plan de l'artisanat et des entreprises.

6 / Ouverture du club

Pour tous, l'ouverture est indispensable et ce en direction des jeunes (Rotaract + étudiants), des chambres locales, des institutions locales, des entreprises.

Le statut de membres associés avec des niveaux de cotisations différentes peut poser problème. Attention aux changements brutaux, attention les rotaractiens ne rejoignent pas en masse les clubs de Rotary.

Une réflexion pourrait être engagée en créant des groupes de travail spécifiques

Administration locale

Chambres économiques

Clubs de jeunes

7/ Réunions en présence d'intervenants

A l'unanimité, mais pas trop, 1 ou 2 fois par mois et pas trop longues

8 / Quels partenariats ?

On retrouve la réponse à la question sur l'ouverture : mairie, chambres, entreprises, jeunes. La commission des effectifs pourrait avoir un autre chapeau, com des partenariats,

9 / Point fort :

- la convivialité

10 / Points faibles :

- manque d'implication de trop de membres
- vieillissement du club
- communication à l'externe insuffisante
- pas de parité H / F
- pas assez d'actions pour générer des don
- lente évolution vers le numérique

,,,,, et pour l'un d'entre nous : point de critique, je regarde le rotary avec les yeux de Chimène, il se reconnaîtra !



En conclusion

Un club où on est bien, un club qui vit bien

Un club engagé dans le numérique, décidé à pratiquer une politique d'ouverture

Un club qui vit ces changements positivement

Un club qui doit améliorer sa com à l'externe

Un club qui doit rajeunir (admission jeunes de 25 à 55 ans ...) et admettre des femmes

Un club qui ainsi sera en phase avec son siècle et aura un impact plus fort !!!

La parole a ensuite été donnée aux 17 autres participants qui avaient rejoint la réunion.

Beaucoup se sont retrouvés dans cette synthèse.

On peut noter quelques propositions ou remarques complémentaires issues de ce tour de table.

- Utiliser une partie de la réserve financière pour continuer à soutenir des actions, malgré l'impossibilité d'organiser des manifestations.
- Envisager une fonction de communicant pour mieux nous faire connaître.
- Mieux partager entre nous nos connaissances, compétences ou passions en donnant alternativement à un membre un quart d'heure à chaque réunion.
- La fluidité et la limpidité des interventions et propos est meilleure dans une visioconférence que dans nos réunions physiques où on se coupe la parole.

Informations complémentaires du Président :

- Les Daxy's souhaitent s'engager avec le club doyen, grâce à nos réseaux relationnels, pour une opération de soutien aux étudiants en difficultés en raison de la covid.
 1. Soutien matériel ou alimentaire
 2. Soutien pour les aider à trouver des jobs d'été.

A la demande du district, ils vont réaliser une vidéo qui racontera leur action d'aide lors du premier confinement. Cette vidéo sera largement utilisée par le District pour illustrer le dynamisme et l'engagement du Rotary et des Rotariens

Elle sera notamment diffusée à l'occasion de la conférence de District du 29 mai.

- En 2021 le club de DAX fêtera le "centenaire de l'arrivée du Rotary en France" 1er club créé à Paris



ROTARY-CLUB DE DAX ET DE LA CÔTE D'ARGENT



Site Web du Club: <http://www.rotary-dax.com>

- Benoit Kitzinger a demandé sa mutation vers le club d'Hendaye. Elle devrait être validée après l'appel du Président du club d'accueil.
- Action DON DU SANG le 2 juillet à POUILLON
- Le 22 avril réunion statutaire avec l'intervention de Gilles LERAY responsable de l'action Professionnelle au district.
- **Conférence de district : mise à l'honneur de l'action organisée par le club de DAX (DAXY'S et DOYEN)**
À la demande du District, nous allons réaliser une vidéo de témoignage des entreprises aidées lors du premier confinement.
Elle sera largement utilisée par le District pour illustrer le dynamisme et l'engagement du Rotary et des Rotariens.
Elle sera diffusée à l'occasion de la conférence de District du 29 mai